

## Vorwort zur elften Auflage.

Bei dieser neuen Auflage des „Lehrbuchs der Homöopathie“ habe ich mich bemüht, dasselbe noch gründlicher und gewissenhafter durchzuarbeiten und zu verbessern, doch sind die Veränderungen im Ganzen unbedeutend, jedenfalls geringer, als die der vorigen, zehnten Auflage im Gegensatz zur neunten.

Nur in einem Punkte weicht dieselbe von der vorigen wesentlich ab, nämlich in der gänzlichen Beiseitelassung der Doppelmittel, welche letztere Altmeister Hahnemann in den §§ 272 bis 274 seines Organons mit Recht als unhomöopathisch bezeichnet.

Köthen, den 31. December 1886.

Dr. med. **Paul Lutze.**